

## うがい手洗いをしっかりと

### ～公共施設に消毒液を設置～

5月26日(火)から市では、新型インフルエンザ対策として、市役所など市内63カ所の公共施設に消毒液を設置しました。

この取り組みは、市が開設した『登別市新型インフルエンザ対策本部』の対策の一つで、人の出入りの比較的多い公共施設に消毒液を設置し、手洗いの励行を呼び掛けることを目的としています。

また、消毒液の横には『家庭でできる新型インフルエンザ予防～基本は正しい手洗い～』のチラシを配置。チラシには、『咳・くしゃみをするときは、ティッシュで口と鼻を覆いましょう』『水と液体せっけんを使って、30秒以上手を洗いましょう』『熱、咳、くしゃみなどの症状があるときは、必ずマスクを着けましょう』などイラストとともに分かりやすく書かれ、感染拡大防止を呼び掛けています。

対策本部では、そのほか情報の収集、新型インフルエンザ対策方針の策定、感染防護用具の購入、市民や観光事業者に対する感染予防啓発などの対策を実施して感染予防に努めています。



▲各公共施設に設置された消毒液とチラシ



▲町内会を通じて配布された感染予防啓発のチラシ

## 悪質商法にはご注意を!!

### ～登別消費者協会『消費者月間』街頭啓発活動～



5月29日(金)・30日(土)の2日間、登別消費者協会による『消費者月間』街頭啓発活動が、市内の高校や大型店で実施され、約2,200人に啓発を行いました。

この活動は、悪質商法の被害を未然に防止することを目的に5月の『悪質商法追放強化月間』に合わせて毎年実施しています。

30日(土)は、会員など約30人が市内の大型店3カ所に集まり、買い物に訪れた方へ『悪質業者にだまされないための5カ条』が書かれた啓発物品と携帯電話の不当請求トラブル事例や省エネなどについて書かれたチラシを配り、注意を呼び掛けました。

このほかにも、登別消費者協会では、消費生活に関する相談を毎週火～金曜日の10時から16時まで受け付けています(☎858307)。

## プール遊び お水は気持ちいいね

### ～子育て講座『水とあそぼう』～

5月25日(月)、市民プールで子育て講座『水とあそぼう』(市主催)が行われました。

この催しは、2・3歳の子どもの保護者を対象に、親子で水遊びを楽しみ、子育ての輪や友だちの輪を広げてもらおうと中央子育て支援センターが開催したもので、28組の親子が参加しました。

子どもたちは、最初にトレーニングルームでボール遊びをして体をほぐし、水深20センチに調整されたプールに移動。最初は水を嫌がっていた子も、時間がたつにつれ、どんどん慣れて活発になり、輪投げや水に浮かぶおもちゃで遊んだり、ビート板を使って上手に泳いだりしながら、親子や同年代のお友だちと広いプールで思いっきり水遊びを楽しんでいました。

同講座は、8月24日(月)にも開催を予定しています。

